



[Ampliar imagen](#)

El Ayuntamiento de Adra ha celebrado esta mañana el Día Internacional de Personas con Discapacidad en la Plaza Puerta del Mar, bajo el lema 'Jóvenes Capacitados'.

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, acompañado por la concejala de Discapacidad del Ayuntamiento de Adra, Concha Reyes y toda la corporación municipal, han sido los encargados de dar la bienvenida y leer un manifiesto a favor de las personas con discapacidad, donde han contado además con los usuarios, familiares de usuarios, técnicos, monitores y la directora del Centro Ocupacional de Adra, Rosa Ruíz.

El alcalde de Adra, Enrique Hernando ha destacado el ejemplo de superación de todas las personas con discapacidad, "son jóvenes capacitados, que cada año nos sorprenden con sus trabajos, dedicación, implicación y fuerza de superación". Hernando además ha hecho referencia al Plan de Accesibilidad iniciado en el año 2005, "un Plan encaminado a hacer de Adra una ciudad accesible y libre de barreras arquitectónicas, con un aporte de beneficios para todas las personas con discapacidad. Nuestras playas también son playas accesibles. Cada verano, el Ayuntamiento de Adra es reconocido por tener unas playas totalmente adaptadas,

con duchas, accesos y aseos adaptados encaminados a personas con discapacidad”. “Quiero destacar además a la directora del Centro Ocupacional, los usuarios, los monitores y técnicos, que hacen un trabajo magnífico, en un Centro de primer nivel, donde no sólo aprenden oficios, sino también a desenvolverse en las tareas cotidianas del hogar, con el objetivo de que cada día sean más independientes”.

Por su parte, la concejala de Discapacidad del Ayuntamiento de Adra, Concha Reyes, ha agradecido también el trabajo de todas las personas que trabajan en el Centro Ocupacional y el “esfuerzo de superación y ejemplo para todos de los usuarios del Centro Ocupacional. El trabajo que han hecho durante los últimos meses se ha visto hoy con todo lo que han expuesto y vendido. Desde el Ayuntamiento de Adra y la concejalía de Discapacidad llevamos a cabo actividades, programas y acciones encaminadas a mejorar la vida de las personas con discapacidad. Desde el Ayuntamiento de Adra vamos a seguir apostando por la accesibilidad, por trabajar en pos de una ciudad libre de barreras arquitectónicas. También hay que agradecer a las familias el esfuerzo que realizan para que sus hijos lleven una vida normalizada y puedan ser cada día más independientes, por eso trabajamos y hacia eso encaminamos nuestros esfuerzos”.

Desde las diez de la mañana, los usuarios del Centro Ocupacional de Adra han llevado a cabo una serie de actividades en la Plaza Puerta del Mar, donde han vendido los productos que han ido realizando a lo largo de los últimos meses, como jabones con glicerina aromáticos, sales de baño, plantas aromáticas, flores y objetos de decoración. Todo lo que han vendido y recaudado esta mañana irá destinado al viaje de fin de curso de los usuarios del Centro Ocupacional de Adra. Además, después de la lectura del manifiesto, los usuarios han realizado en la plaza anexa a la Plaza Puerta del Mar, actividades con alumnos del ciclo de T.A.F.A.D. del IES Abdera.